



見聞

内職の仕事を終り、わが家の玄関に入る。北原さんは言葉もどかしく「西村さんの主人が大変なことに……」と、後言葉が続きなかつた。私はあわてていった。「どげんしたつね？」

「抗内毒液があつて、なぐりなぐりしたげなよ」「ええ、そんな」

いつの間にか、私たちは西村さんの家に向かつて走り出していった。

走りながらも、奥さんの顔が目に浮かぶ。矢継ぎ早に、あとからあとから、いろんなことつきりわかつた。

公害への怒りを進行に 反省を求められた母親大会



公害工場の間を縫つてデモ

去月五日のこ受けました。と、大牟田市内の不知火小学校で、第十四回大牟田市母親大会が開かれました。

大会には約五百名のお母さんが集り、「生命を生ま出す母親は、生命を育て、生命を守ることをぞみます」のスローガンのもと、命と健康を守る運動について意志統一しました。

まず米原の方(川口六平さんと堺のえさん)による、物価高、教育、公害などの問題にふれた。だき、生まれ出てくる子どもたちの知能を完全に開花させることができないために努力し、追加物が三百四十品目あり、外国

が頭のなかに浮かんで消えなごより、父ちゃんの命を返して下さる」とつめられることもあつた。私はその姿を見て、もしも自分の夫がこんな目家族の人たちが、顔を覆はせ

故西村さんに誓う

宮内分會 萱原栄子

にあって、やっぱり西村さん

たが、奥さんと娘さんは「そんなことより、父ちゃんの命を返して下さる」とつめられることもあつた。私はその姿を見て、もしも自分の夫がこんな目家族の人たちが、顔を覆はせ

私の胸の内は、怒りの情で一杯だった。

なせ、会社は働く者の言葉を真剣に聞いてくれなかつたのか。保安全を守つてくれたら、西村さんは、こんなにも悲しいお姿にならずにすんだのに。くやしう、くやしうてな

翌日の大牟田市民会館で営まれた社葬で、沿道で、抗議ストをうってかけつけた組合員や、内職を放り出して出てきた主婦

大世帯の林間学校 小中学童など110名も

三池主婦会がとりくむ運動の一大目として、過去四年間夏季児童対策を実施してきました。

三池の園を理解して下さる学生さんや三池組員、主婦会員の協力のお蔭で、そのほんの一部分ではありましたが、夏休み期間の十日・十五日間、居住ブロックごとの勉強会と生活指導を続けてきました。

ところが年ごとに児童数が減り、ブロック編成の困難が考えられ、その結果今年はその形に変わりました。

林間学校は去月十九・二十の両日、大牟田市の上内小学校の分校だったところで開校しました。こじんまりとした校庭と校舎。そこに地域の人やニュースカーはた

森の木蔭の学校のグラウンドで、朝のすがすがしい空気を腹一杯すってラジオ体操。力も湧く。



かせ、なご送られてくる子どもたちの、真っ黒に日焼けした顔をこぼして笑っているのを見ますと、「ああ、やっぱりやっつてよかったな」と、しみじみ思いました。

小学生七十二名、中学生三十八名。それに、大人の付き添いが二十八名でした。

引き続きレクリエーション、虫取り、フグ 今日、漁船はつな

弔辞

もぐらさんへい

めけめけと殺人犯が弔辞読む

しほるツカサ殺すツカサが読む弔辞

「自主保安、ぐるみ傷つき殺される」

とができました。

午後三時、みんなで清掃し、閉校の後解散しましたが、三池の子どもたちらしく、固く規律を守りながら楽しい二日間を過ごして

フグ 私このところ、ふくれっぽいなすよ。(そこへ、タコが足早にやってきました)

ガネ どうしたんですか、赤くなつて。

タコ どうもごうも、なかです。頭の曲っていたボウさんが、泳げずにどうしようなくなりました。

フグ ええ、どうしようでもしたか。このところ、ふくらみましたね。

ガネ どうにかならんのですか。このままなら、私たちは全滅です。

タコ 水銀とか、カドミウムとか、たれ流しに流しよる三井の化学工場は止めんと、どうにもならんたい。

フグ 私たちも漁師の皆さんといっしょに、デモしたくなりますよ。

ガネ そげんしても、この汚れはもうもならんすよ。

タコ だから、そこが問題なんです。人間をばじめ私たちが生き残るためには、三井をばじめ地方自治体、国がすね、一致して前向きで解決の努力をしてもらいたいですね。

フグ そういっても、腰が重いですからね。尻をたくものがおらんと、逃げてしましますか。ハサミもこんなに変てこになつて

どうすればいい この海底の汚れ

フグとガネとタコの対話

これは、ガネ 補償交渉で、オカに あがつるとるんじやろ。

フグ 今日このごろになつてから、騒ぐなてね。私たちが油クサカといわれていたところから、汚染されていってんすよ。

ガネ 汚れがひどくなつて住みにくくなりました。

フグ ボラやコシロさん、は敬遠されてますけど、みんな同じ明海に住んでるんですから同じですよ。

ガネ 人間もものなかに「食わなければい」といって、る者もいますけど、私たちが汚染されればはすから。これ、ハサミもこんなに変てこになつて

トナムの朝の歌

会議はちと高くなって、一般八(当日九百円)、学生六百円(当日九百円)、親子券千円(当日千三百円)、こども四百円(当日会場で)。はねあがる物価洪水のなかでは、せいはいっぱいこの際、せの見よう!

熱気溢れるわらび座の舞台

わらび座が やってくる

久しぶりに、民族歌舞団のわらび座の舞台が見られそうである。

きたる二十七日午後六時三十分から、大牟田市市民会館ホールで開演。

▼第一部 民族舞踊集、黒潮のうた

▼第二部 歌芝居、勘定女房

▼第三部 歌舞曲、ハ

